

Los Campeonatos Provinciales de Invierno

Ya se ha iniciado la temporada oficial de natación con los primeros exámenes. Los Campeonatos Provinciales que abren la puerta a los de Cataluña y a los de España a celebrar, los primeros, hoy sábado y mañana domingo, en las instalaciones del C. N. Barceloneta, y los segundos en Madrid, los próximos días 19, 20 y 21 del actual.

En lo que se refiere a los Campeonatos Provinciales que tuvieron lugar el pasado domingo en la ciudad del Lago, digamos que la lucha se concentró una vez más entre estos dos grandes rivales que son el Bañolas y el Olot, y que una vez más la clasificación por puntos fue a favor de los primeros—son muchos años los que nos llevan de ventaja—, si bien las distancias, en lo que a superioridad se refiere, se van acortando de forma muy acusada. La jornada fue dura de verdad para todos los nadadores, ya que normalmente lo que tuvo lugar en un solo día se celebra en dos jornadas, lo que representó una duplicidad de pruebas que, al final, todos acusaron... de una manera especial los que tuvieron que desplazarse... y que, aparte del viaje, casi siempre acaban por comer poco y mal. Digamos que la organización a cargo de la Delegación Provincial de la Federación Catalana fue un éxito, más si tenemos en cuenta el gran número de participantes y pruebas; que el Olot tuvo por la tarde una baja de peso a cargo de P. Balcells, que ya no debió de actuar ni por la mañana por indisposición, y que todos los nadadores olotenses rayaron a gran altura, más si tenemos en cuenta que se acaba de levantar el telón de la temporada oficial. Por razones de espacio nos limitamos a consignar los que se clasificaron entre los tres primeros:

Infantiles masc.: Mallarach primero en 400 y 100 libres, 100 espalda y 200 estilos. Compte 1.º en 100 mariposa y 3.º en 200 braza y 200 estilos. Juveniles: Balcells 1.º 200 braza; Casas 3.º en 400 libres, 100 espalda y 100 mariposa, Vergés 2.º en 100 espalda. Seniors: Juárez 1.º 200 estilos; 2.º 400 libres y 100 espalda y 3.º 100 libres.

Femeninas: Infantiles: Balcells primera en 100 libres, 200 estilos, 400 libres y 100 mariposa. Montbardó: 1.º 100 espalda; 2.ª 400 libres y 3.ª 100 libres y 100 mariposa; Roca: 2.ª 100 braza; Pujals: 3.ª 100 espalda y 200 estilos. Juveniles: Coderch 1.ª 100 mariposa y 200 estilos, 2.ª 100 libres; Molina 3.ª 100 braza.

Y los de Cataluña

Hoy salen hacia Barcelona, para participar estos días en los Campeonatos de Cataluña absolutos, la selección olotense que intentará colocarse entre los lugares de honor de la región. Pedro Balcells, que encabeza la selección, ha estado casi toda la semana con anginas, con el consiguiente perjuicio en su preparación, pero a última hora parece bastante recuperado para defender sus marcas personales y el nombre del C. N. Olot. ¡Feliz jornada!

Cursillos de Ajedrez para jóvenes y niños

El Club Ajedrez Olot anuncia la celebración de nuevos cursillos de Ajedrez para jóvenes y niños, continuación de los celebrados la pasada temporada. Dado el gran éxito de inscripción y asistencia logrado en aquella ocasión, se espera en estos nuevos cursillos una nutrida concurrencia. Las clases se celebrarán como en la ocasión anterior, los sábados por la tarde a partir de las 4, en el Café Sport, Paseo de Blay, 2 y los inscritos serán repartidos en dos o más grupos distintos, según su nivel de juego.

Todos los muchachos que participaron en los I Campeonatos juveniles e infantiles de Ajedrez de Olot, tendrán una nueva ocasión de aumentar y perfeccionar sus conocimientos, en este deporte, que indudablemente les serán de mucha utilidad en los II Campeonatos Juveniles, que se anuncian próximos.

Por otra parte, los muchachos y niños que deseen aprender a jugar, o sabiendo ya hacerlo deseen mejorar su nivel de juego tendrán ahora una excelente oportunidad.

El comienzo de los cursillos está previsto para el día 14 del presente mes, y la inscripción puede efectuarse en el mencionado Café Sport, cerrándose el plazo de inscripción, el mismo día de comienzo de los cursillos. Por descontado, la asistencia a los cursillos y la participación en los Campeonatos, es gratuita.

Campeonatos Sociales de 1970

El próximo martes día 10 de Marzo, se iniciarán los Campeonatos Sociales del Club Ajedrez Olot, en sus diferentes categorías, correspondientes a la actual temporada. Existe ya una nutrida inscripción, que se confía en aumentar todavía. Cuantos deseen información acerca de los mismos, pueden solicitarla hoy sábado, en el Café Sport, a partir de las 10 de la noche.

JUVENTUDES MUSICALES

Para el día 10 de corriente, en el Teatro Principal de nuestra ciudad, tiene anunciado su II Concierto, la Delegación de Olot de las Juventudes Musicales, que con tanto cariño patrocina la Asociación de Música. En esta ocasión, será el «Jugend Musiziert Streich Quartett» de nacionalidad alemana, el actuante de turno, con un programa a base de: J. Haydn. G. Mahler y L. Beethoven.

Vacunación

En los días 9, 10, 11, 12 y 13 de este mes se procederá a dar una nueva tanda de vacunación Trivalente y Anti-polio a todos los niños de tres meses a tres años que no la hayan recibido y la revacunación a aquellos que sólo se les haya dado la primera dosis. Dicha vacunación tendrá carácter completamente gratuito y se dará en el Dispensario Municipal de 11 a 1 mañanas.